未来へ大きくはばたけ

の七十二人。男性が三十九人、女性が三十三 ホールで開催されます。 人。この内、村内に住所がある方は五十五人 該当者は一九八九年度生まれ(平成元年度) 今年の成人式は、八月十五日、村民会館大

* 個人情報保護の観点から、成人者名簿は掲 載しませんのでご了承ください。

村を想う若い力を

関 平 Ш 村長 田 大

きっちりと自覚してください。 も」の大きなちがいです。 このことを が、社会からみた「おとな」と「子ど 分で責任をもつということです。 これ は、20歳になったら、自分の行動は自 す。そのなかでも重要なもののひとつ て、いろいろなことがきめられていま ら歓迎し、お祝いいたします。 日本の法律では、20歳を区切りとし

の英知が必要です。 らを乗りきってゆくには、 れない課題がたくさんあります。それ 内では高齢社会や環境など、さけて通 います。それは、外国との関係や、国 いま日本は、大きな問題をかかえて 若い皆さん

なの仲間入りをされた皆さんを、 新成人おめでとうございます。 えていただきたいと思います。 ともご理解いただき、村のことを考 おります。成人の皆さんにも、ぜひ

代が、すぐきます。 期待しておりま んで支えてゆかなければならない時 ひらかれています。 村も国も、皆さ 皆さんのこれからの未来は大きく

ゆくために、力をかしてください。 自まんできるこの関川村をつくって 想っていただきたい。皆さんが想い、 でしょう。その時に、関川村を強く いは海外で活躍される方もおられる ありません。村外で、県外で、ある が、この村に住みつづけるわけでは 成人をむかえられた皆さんすべて られるのです。このことに感謝して むかえています。七千人の村民の方 えます。関川村は、市町村合併はせ 々がこれをご理解され努力されてお ず自立の村を歩みつづけて七年目を 関川村にとっても、同じことがい

> みんなが生まれた 平成元年度 こんな年でし 九八九年度)は

「関川村では」 世帯数二、〇五八世帯 人口 八、四一六人

に変更 きかわ本紙の発行を月2回から1回 広報無線の本格運用を開始。広報せ (平成元年九月末現在)

り」が日本イベント大賞の奨励賞を かれた「ふるさと東京まつり」に参加 大したもん蛇まつりが、東京都で開 「えちごせきかわ大したもん蛇まつ 4 18

「日本・世界のできごと」 サンフランシスコで大地震 (7・17)美空ひばりさん死去 (6・24) 中国天安門事件 宇野内閣が成立 消費税3%開始 与野党が逆転 (7・23)第十五回参議院議員選挙が行われ、 NHK、BS放送開始 プロ野球ロッテの村田兆治投手が 二〇〇勝を達成 4 . 4 6 . 1 4 . 1 6 . 2

佐 藤 慎 哉 さん(朴坂)

いうことは分かってきた。 は二十年間生きてみると、

あいつには 無理だなと

学院生の川嶋紀子さんの婚約発表 天皇の二男、礼宮様と学習院大学大 海部内閣が成立

8 . 10



より優れていたいと思ってきた。これ 自分はすべてのことにおいて他の人

ている。自分というものを規定しては いたくない。自分の可能性をまだ信じ て決まるのだけれども。 ろそれは他人がどうこうというよりも、 でなくなる気もする。まあ結局のとこ ど、そう思わなくなったら自分が自分 ああまだ自分は若いななんて思うけれ おかなければならない。こう思うと、 いけない。エゴイストな部分はとって んて思ったりする。 でも所々はそう思 どうやっても勝てない部分がある、な これからの自分の行動の積み重ねによっ

タイムスリップ

「この年のヒット曲

米ブッシュ大統領とソ連ゴルバチョ

フ議長が会談し、冷戦時代の終結が

ベルリンの壁崩壊

Diamonds (プリンセス・プリンセス) 川の流れのように (美空ひばり)

世界でいちばん熱い夏 淋しい熱帯魚 (Wink)

(プリンセス・プリンセス)

とんぼ (長渕

剛

20年前の成人式

長谷川 早苗 さん(荒川台)

後、すぐに就職し社会人となり早三年 たいと思います。 手伝いや料理の勉強も少しずつ頑張り 乗り越えてくることが出来ました。 けそうになったり、今までたくさん辛 輩もどんどん増え、プレッシャー に負 これからは花嫁修業も兼ねて、家事の えっぱなしになってしまっているので、 支え、職場の方々の力のおかげもあり、 いこともありましたが、家族や友人の 人では出来ないこともあります。後 実家暮らしで、親に全てのことを甘 まだまだ分からないことだらけで



昭和43年度生まれの131人 平成元年度の新成人は、 (男性60人・女性71人)

残る成

実行委員 船山雄大さん 平田 健さん 米山 皓さん 伊藤千尋さん 花さん 新野桂子さん

両昇進決定

9 27

貴花田、史上最年少17歳2か月で十

横浜ベイブリッジ開通

横綱千代の富士に国民栄誉賞

「この年の新語・流行語大賞」 他によく使われたキーワード... 流行語金賞「オバタリアン」 新 ぐ君・3K(汚い、きつい、危険) オタク・リゲイン・アッシー ・みつ 「セクシャル・ハラスメント」 金賞

「この年のヒット商品 ゲームボーイ はちみつレモン フラワー ロック

を迎えることが出来ました。高校卒業

この度、私も成人という大きな節目

広報せきかわ 2010・8月号